

ABSTRAK

Erina Claresta Purba, NIM. 3183322026. Tahun 2022. Judul Skripsi: Aktualisasi Diri Melalui Media Sosial pada Kalangan Mahasiswa Pendidikan Antropologi di Universitas Negeri Medan. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mendeskripsikan tujuan mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi menggunakan media sosial *instagram* dan untuk mendeskripsikan aktualisasi diri mahasiswa Pendidikan Antropologi di dalam media sosial *instagram*. Jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif digunakan dalam penelitian ini dengan jumlah sepuluh orang informan. Hasil penelitian diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa seseorang memiliki tujuan yang berbeda saat menggunakan media sosial *instagram* dalam berbagi dan memiliki harapan yang ingin mereka dapatkan untuk mencapai kepuasan dalam diri mereka. Mahasiswa menggunakan media sosial *instagram* dalam hal mengunggah agar dapat menampilkan diri dan kemampuan, mendapatkan perhatian, pengakuan diri, dan agar tidak kalah saing dengan orang lain yang mana hal tersebut berkaitan dengan tujuan agar tercapainya aktualisasi diri. Selain itu terdapat pula harapan yang diinginkan setelah mengunggah untuk mencapai kepuasan diri seperti *like, comment, view, reaction* dan *followers* yang meningkat. Aktualisasi diri yang dilakukan mahasiswa di dalam media sosial sangat beragam, dengan menampilkan seperti foto diri, teman, hobi, makanan, tempat, curhatan, menjawab pertanyaan, berpendapat terhadap suatu hal, dan aktivitas lainnya yang sedang mereka lakukan. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa terdapat adanya kebutuhan pemenuhan diri sebagai indikator aktualisasi diri, dimana seseorang mengembangkan diri, mewujudkan diri, menemukan jati diri dengan cara yang diinginkan dan dipilih sendiri secara bebas. Hal tersebut terjadi melalui dorongan dalam diri individu agar tercapainya keberadaan diri dengan memanfaatkan media sosial sebagai sarana pendukung aktualisasi diri.

Kata Kunci: Mahasiswa, Media Sosial, Kemampuan, Aktualisasi diri, Pengembangan diri

